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Am 1. März 2012 habe ich bereits eine Anfrage betreffend der 
Versehrnutzung der Fassade gestellt. 
Mir wurde daraufhin vom Gemeindepräsident mitgeteilt, dass es sich 
vornehmlich um Taubendreck handelt, obwohl ich bei meinen 
täglichen Fahrten sehr selten bis gar nicht, Tauben gesehen habe! 

Weiter wurde versprochen im Verlaufe des Jahres 2013 Massnahmen 
zu ergreifen und das Problem anzugehen. Das Jahr ist bald vorbei, 
die Fassade wird langsam aber sicher zur "Schandfassade" und ist 
zudem für alle von Basel herkommenden Personen gut sichtbar. 

Daher gestatte ich mir, nochmals folgende Fragen zu stellen: 

- was wurde unternommen ? 

- hat das beauftragte Institut eine Lösung gefunden ? 

- wenn ja, wann wird diese umgesetzt und was wird diese 
kosten? 

-wer hat für diese Kosten aufzukommen? 

Binningen, 6. November 2013 
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